



&gt; 部活動 &gt; 演劇部

## メニュー

- ホーム
- ▶ 学校紹介
- ▶ 学科・コース
- ▶ 行事予定(月別・年間)
- ▼ 部活動
  - 陸上競技部
  - 水泳競技部
  - バスケットボール部(男子)
  - バスケットボール部(女子)
  - バレーボール部(男子)
  - バレーボール部(女子)
  - 卓球部(男子)
  - 卓球部(女子)
  - ソフトテニス部(男子)
  - ソフトテニス部(女子)
  - テニス部(男子)
  - テニス部(女子)
  - ハンドボール部(男子)
  - ハンドボール部(女子)
  - サッカー部
  - ソフトボール部
  - 柔道部
  - 剣道部
  - ホッケー部
  - 野球部
  - 演劇部
  - 吹奏楽部
  - 美術部
  - 書道部
  - 写真部
  - 放送・IT部
  - 文芸・新聞部
  - 自然科学部
  - 茶道部
  - 華道部
  - 生活文化部
  - 青少年赤十字部
- 進路情報
- ▶ 取り組み
- ▶ 入学を希望する方へ
- ▶ Q&A、お問い合わせ、ダウンロード

## お知らせ

現在、ありません。

## ※※ 注意 ※※

同窓会事務局や、伊予高校事務を名乗り、卒業生に同窓会名簿の住所等を確認する電話がかかっています。同窓会事務局から電話で個人名簿の内容を確認することはございません。本校同窓会事務局や伊予高事務とは無関係なものですので、くれぐれもご注意ください。

## リンク

検索

pickup

[いじめ防止基本方針](#)[非常変災時の対応](#)[発信！高校生記者（愛媛新聞）](#)[愛媛県教育委員会高校教育課 - 学校の魅力化の取組](#)

伊予高校

[旧伊予高等学校ホームページ](#)  
[伊予高校同窓会](#)

愛媛県

[愛媛県](#)[愛媛県教育委員会](#)[愛媛スクールネット](#)

地域

## 演劇部

今年度、演劇部には7人の1年生が入部し、普段は主に放課後に柔軟や発声などの基礎練習や、エチュード、台本読みなどをしています。

&gt;&gt;続きを読む

## 演劇部日誌

カテゴリ選択

10件 ▾

2016/12/27 | 【演劇部】第30回総合文化祭 演劇部門 「努力賞」受賞

[Twitter](#) [Facebook](#) | by:WebMaster

平成28年11月18日・19日に愛媛県生涯学習センターであった第30回愛媛県高等学校総合文化祭演劇部門に出場しました。私たちは、篠原こうめ・伊東有希作『見えない目線』を演じ、「努力賞」を頂きました。

この県大会に向けて、私たち伊予高校演劇部は、発声練習や体力作りに励み、演技力を高めるため、大会に向けて日々努力をしてきました。上手に発声できるように注意をし、演技の中で、滑舌をよくする、大声を出すなど頑張つきましたが、一番難しかったのは「自然」に演技することでした。これには私だけではなく、キャストみんなが苦戦しましたが、仲間達と一緒に乗り越えることができました。

大会では、私たちの前に、強豪校が演じていて、私たちはブレッシャーにおされていましたが、それまでの日々の練習を思い出し、みんなで円陣を組んで、声を掛け合って、本番を迎えるました。観客の前で演技をするのは緊張し、少し失敗もありましたが、最後まで楽しんで演じました。

この大会に向けて1、2年生みんなで頑張ってきて、「努力賞」をいただけたことを誇りに思います。



17:14 | 投票する | 投票数(2) | コメント(0)

2016/08/19 | 【演劇部】 第2回夏季講習会に参加しました。

[Twitter](#) [Facebook](#) | by:WebMaster

今回の講習会は、まず坊っちゃん劇場で『お遍路さんどうぞ』の観劇の後、みなら特別支援学校の体育館でワークショップが行われました。

## ・&lt;『お遍路さんどうぞ』の観劇&gt;

四国のえひめにすむわしたちにとってお遍路を題材にしたこの舞台は、とても共感し興味を引かれるものが多い作品でした。お遍路や宗教を題材にしている少し難しい内容なのかと思いましたが、全くそんなことはなく、ユニークなキャラクターと感動のラスト、そして人生について考えさせられる作品でした。

## ・&lt;ワークショップ&gt;

『お遍路さんどうぞ』に出演されていた矢野刑事役の渡辺輝世美さん、千草役の脇山尚美さんを講師に他校の演劇部生徒と一緒に、まず、柔軟と発声をし、演技に関するゲームを交えて楽しい活動をしました。ワークショップの最後には、他校の人たちとグループになり、『お遍路さんどうぞ』のワンシーンを演じました。ほぼ初対面の人たちと演技をするのは難しかったですが、貴重な体験ができたと思います。

坊っちゃん劇場での観劇、現役の役者さんや他校生との交流など、とてもすばらしい経験ができました。8月20日、21日にある中予地区大会では今回学んだことをしっかりと生かしてよい演技ができるように部員全員で頑張ります。